

Versicherung

Seit 1812 ist es der KGV wichtigster Auftrag, sämtliche Gebäude im Kanton Freiburg gegen Brand und Elementarrisiken (mit Ausnahme von Erdbeben) zu versichern.

Basierend auf dem Solidaritätsprinzip bietet die Gebäudeversicherung dem Hauseigentümer die bestmögliche Versicherungsdeckung zu minimalen Kosten. So kann sich die KGV rühmen, für die meisten Gebäudeklassen die tiefsten Tarife der Westschweiz zu haben.

Prävention

Seit langer Zeit setzt die KGV stark auf Prävention von Bränden. Dies erfolgt beispielsweise über entsprechende Baunormen, Beratung, finanzielle Anreize, Ausbildung und Kontrollen. In den letzten Jahren wurde die Prävention auch im Bereich Elementar ausgebaut, insbesondere durch die Schaffung eines neuen Kompetenzzentrums, welches dieselben Beratungs- und Unterstützungsleistungen bietet wie im Bereich Brand.

Intervention

Historisch gesehen ist die KGV die wichtigste Partnerin der Gemeinden, wenn es um Brandbekämpfung geht. Die KGV leistet umfangreiche Subventionen zur Beschaffung von Fahrzeugen und Material, sowie zum Betrieb der Feuerwehrstützpunkte. In jüngster Vergangenheit hat die KGV auch eine wichtigere Rolle in der Ausbildung auf kantonaler Ebene übernommen, nicht nur für die Grundkurse, sondern auch in den verschiedenen erforderlichen Spezialisierungen. Das neue Ausbildungszentrum Châtillon dient dazu als einzigartige Infrastruktur.